

[Retraites](#)[Retrouvez-nous sur LinkedIn](#)[Casino en crise](#)[Isère](#)

■ Envie Grenoble se développe en multipliant les partenariats

Acteur majeur de l'économie circulaire, le groupe Envie Rhône-Alpes a ouvert un nouveau site de réemploi à Grenoble dédié au gros électroménager. Son installation et son développement passent par des partenariats avec des entreprises du sud de l'Isère.

Célia Amphoux - Aujourd'hui à 06:15 - Temps de lecture : 3 min



Pour son démarrage le 1^{er} juillet dernier, Envie Grenoble a formé 15 personnes d'un coup. En moyenne, elles rénovent autour de 100 appareils chaque mois. Photo Grenoble Alpes Métropole /Clara Goubault



La lecture de cet article fait partie de notre offre **Direct Entreprises** spécialement dédiée à l'actualité business de la région.

[En savoir +](#)

Envie Rhône-Alpes a essaimé l'été dernier en ouvrant un établissement à Grenoble : le bien nommé Envie Grenoble se dédie à la réparation et à la revente de gros électroménagers (cuisson, froid et lavage). La métropole grenobloise, le Grésivaudan et le pays voironnais sont ses « terrains de jeu ».

Une entreprise d'insertion

Envie Grenoble est une entreprise d'insertion, c'est-à-dire qu'elle assure l'accompagnement social des personnes qu'elle embauche (ils sont encadrés par des personnels...